



Mise à niveau après 22 ans

La dernière version d'une cabine de peinture éprouvée

Dans le Jura, la tradition veut que de nombreuses pièces soient fabriquées pour l'industrie horlogère. L'un de nos clients de renommée produit depuis des décennies des composants de haute qualité pour des marques horlogères prestigieuses. Depuis 2003, ces pièces sont peintes sur des installations Serva. Récemment, le département de peinture a dû être agrandi, passant d'une à trois cabines.

Grâce à notre longue expérience et à la grande satisfaction du client, nous avons pu livrer trois nouvelles cabines de peinture IZS afin de créer les conditions nécessaires à une peinture propre, haut de gamme et d'une qualité irréprochable. Nous étions dès le départ le partenaire privilégié de notre client et sommes fiers de la satisfaction et de la fidélité de nos clients.

Dans l'atelier de peinture récemment rénové et transformé, nous avons installé deux cabines IZS-100-V ainsi qu'une cabine IZS-130-V. Le client dispose désormais de suffisamment d'espace pour effectuer ses travaux de peinture dans un environnement propre et contrôlé. Grâce aux tables tournants intégrés, aussi bien les petites que les grandes pièces peuvent être peintes de manière simple, efficace et sans poussière.

Grâce à une gestion de projet expérimentée et à une équipe de montage fiable, le projet a pu être réalisé sans encombre et dans les délais convenus.

